



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen Polizeirevier Harz

Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

-Verdacht der Drogenfahrt -Metalltreppe entwendet

Verdacht der Drogenfahrt

Thale – Am 09.10.2024 gegen 15:00 Uhr kontrollierten Beamte des Polizeireviers Harz einen 20-jährigen, welcher mit einem Kleinkrafttrad die Steinbachstraße. Bei der Kontrolle gab der Heranwachsende an, dass er Cannabis konsumiert habe. Ein Drogenschnelltest reagiere positiv. Daraufhin veranlassten die Beamten eine Blutprobenentnahme.

Aufgrund des Verdachts des Führens eines Kraftfahrzeugs unter Betäubungsmittelinfluss wurde ein Ordnungswidrigkeitsverfahren eingeleitet.

Metalltreppe entwendet

Wernigerode – An einer Wasserentnahmestelle im Gießberg entwendeten unbekannte Täter im Zeitraum vom 09.08.2024 bis 09.10.2024 eine silberfarbene Metalltreppe. Die Täter montierten die Treppe mit Hilfe eines Werkzeugs ab und entwendeten sie. Aufgrund der Größe und des Gewichts der Treppe ist davon auszugehen, dass ein Fahrzeug zum Abtransport genutzt wurde. Der Gesamtschaden beläuft sich auf ca. 7.000 Euro.

Hinweise zur Tathandlung und zu den Tätern nimmt das Polizeirevier Harz unter der Telefonnummer 03941-674293 entgegen.